

# Mais jusqu'ou vont-ils aller ?

**A**nnée 2012 prometteuse pour le Ping Pong Club Montcéen et son président, Daniel Hubert, qui ne cache pas sa fierté. En effet, l'équipe première du club composée de Mathieu Ricard, Réginald Hubert, Loïc Naviaux (tous trois formés au club), Clément Ezannic, Jacky Naviaux, et Frédéric Billemont, qui évoluait jusqu'à présent en régionale 3, monte en régionale 2.

Une première depuis 15 ans pour le club. De surcroît, peu d'équipes ardennaises évoluent à un tel niveau. Du fait de la montée, ça change la donne : les jours de compétition sont désormais fixés au samedi à 17 heures. Une nouvelle fois, le Ping Pong Club Montcéen va devoir composer avec un autre occupant du cosec : le club de foot local.

Dès le 21 janvier donc, la deuxième phase du championnat débutera avec un adversaire de taille puisque les protégés

de Daniel Hubert se rendront à Troyes, club qui a terminé premier de sa poule en 1<sup>re</sup> phase de championnat.

## Six équipes dans le coup

Le club montcéen, qui a six équipes engagées en championnat par équipes, compte également une autre équipe qui monte d'un cran : l'équipe de départementale 3, laquelle accède, pour la 2<sup>e</sup> phase du championnat, à la départementale 2.

L'équipe est composée pour moitié de jeunes (Mattis Pereira, 14 ans, et Edouard Willeseck, 16 ans) et pour la seconde moitié de joueurs expérimentés (Jean-Claude Paul et Serge Witz), ce mélange générationnel procède d'une bonne alchimie ; les jeunes profitant de l'expérience de leurs aînés.



L'équipe première monte en régionale 2.

Les jeunes ne sont pas en reste. Dans le critérium fédéral régional, Myshaal Sabhi, Lorrie Pereira, Clémence Favin et Vanina Tambouret ont obtenu d'excellents résultats pour les deux premiers tours. Mieux encore, en Nationale 2, la benjamine Maëlle Fatmi s'est classée 5<sup>e</sup> à Montceau-les-Mines, lors du 2<sup>e</sup> tour, et s'est qualifiée

pour le 3<sup>e</sup> tour à Thionville. Enfin, au récent Top Détection Régional à Saint-Dizier, Maëlle Fatmi a remporté le titre dans la catégorie filles moins de 11 ans et Myshaal Sabhi fut finaliste dans sa catégorie des moins de 9 ans. Les deux pongistes sont donc qualifiés pour le Top Inter-régional Détection qui se déroulera à Besançon, fin mars.